

Gustavo Ramírez Amat TRES DÉCADAS AL SERVICIO DE LA EDUCACIÓN

ustavo Ramírez Amat ha natural, pero también desafiante", exdedicado más de 30 años plica. a la educación superior a través de la Universidad Católica Santiago de Guayaguil (UCSG), un camino que inició como profesor de Antropología Médica y que lo ha llevado a ocupar el cargo de Vicerrector Administrativo en donde se desenvuelve en la actualidad.

Su historia es la de un docente comprometido con la excelencia académica y la modernización de la institución a la que ha entregado su vida El Vicerrector Administrativo reconoce profesional.

"Entré tardíamente, relativamente dicho, a la universidad. Hubiera querido integrarme como docente antes, pero lo importante es que pude cumplir esta aspiración. Una de las más valiosas y queridas de mi vida", señala. Desde entonces, ha sido testigo del crecimiento y transformación de la universidad, evolucionando junto con ella.

El recorrido de Ramírez dentro de

"Tenemos un

proyecto para

artificial en la

enseñanza y la

solo mejorará la

integrar inteligencia

administración. No

eficiencia, sino que

herramientas a los

estudiantes".

también brindará

meiores

en la Facultad de Ciencias de la Salud lo llevó a asumir mayores responsabilidades, primero como Director de la carrera de Medicina, luego como Decano y finalmente como Vicerrector.

"Fueron casi nueve años en el decanato y ahora, desde el 2019, en la Vicerrectoría Administrativa. Ha sido una transición Para Ramírez, la esencia de la uni-

versidad siempre ha sido la comunidad académica. "Cuando era estudiante, teníamos relaciones muy estrechas con los docentes. Hoy, con los cambios tecnológicos y estructurales, buscamos preservar ese sentido de comunidad mientras nos adaptamos a las exigencias actuales", agrega.

TRANSFORMACIONES

que la estructura universitaria es uno de los mayores desafíos. "La universidad tiene ya 63 años y nuestro reto es renovar, adaptar y construir una estructura acorde a los tiempos actuales, a las necesidades de nuestra comunidad y de la sociedad en general. Buscamos lograr una verdadera armonía entre los desafíos sociales y el papel que debe cumplir la universidad".

Uno de los proyectos principales la UCSG es extenso. Su labor docente bajo su gestión es la ampliación de

> la oferta académica. "Estamos incluyendo carreras tecnológicas en modalidades presenciales, híbridas y online. Esto nos permitirá diversificar nuestras fuentes de ingresos y adaptarnos a las nuevas exigencias del mercado laboral".

Otro eje central es la digitalización. El objetivo es eliminar el uso del papel y optimizar los procesos administrativos con tecnología, lo cual representa un desafío, pero también una necesidad en el mundo moderno.

Ramírez tiene clara la importancia de la tecnología en la educación. "Tenemos un provecto para integrar inteligencia artificial en la enseñanza y la administración. No solo mejorará la eficiencia, sino que también brindará mejores herramientas a los estudiantes", indica.

El bienestar universitario también es un tema prioritario, pues tiene claro que no solo se habla de los estudiantes, sino de toda la comunidad. Por ello, se construye una quardería dentro del campus para los hijos de estudiantes y trabajadores, y se está fortaleciendo el área de cultura universitaria.

El deporte también ha cobrado protagonismo. Bajo su gestión, se inauguró una cancha profesional y pronto se lanzarán clases de artes marciales. promoviendo la integración y el equilibrio entre cuerpo y mente.

Gustavo Ramírez Amat ha dedicado su vida a la educación superior con un firme compromiso por la modernización y el bienestar de la comunidad universitaria. "Nuestro objetivo es claro: una universidad más eficiente, innovadora y adaptada a los tiempos modernos. Estamos dando pasos concretos para lograrlo, y confiamos en que el esfuerzo conjunto nos llevará a alcanzar nuestras metas", concluye.

> Escanea el QR para conocer más sobre



JUNIO 2025 21